



Centre-Ville de Montpellier

Retour sur les 4e Assises Métropolitaines du Centre-Ville



Les **4e Assises Métropolitaines du centre-ville** d'hier ont souligné l'importance grandissante de la thématique du renouveau et de la redynamisation de nos cœurs de villes, avec plus de **400 inscrits**, dont de nombreux élus.

Nous avons été accueillis par la ville de **Nogent-sur-Marne**, dans le cadre magnifique du Pavillon Baltard, pour cet événement désormais incontournable pour les villes de la Métropole du Grand Paris. À cette occasion, la **troisième édition du programme Centres-Villes Vivants** nous a été présentée en exclusivité.

La journée a également permis d'accueillir Vincent Chabault, sociologue spécialiste du commerce, ainsi que d'autres experts et acteurs du centre-ville pour des pitches de 4 minutes. Nous tenons à remercier Saveur-Commerce, les Fromagers de France et le Marché International de Rungis pour le déjeuner.

Encore un très grand bravo à la **Métropole du Grand Paris**, qui fait de la redynamisation et de l'embellissement des cœurs de villes une priorité.

Colmar utilise une technologie innovante pour redynamiser le commerce

Face au recul des ventes dans les commerces non-alimentaires, la Ville de Colmar a adopté un **nouvel outil stratégique** : un logiciel de recensement des franchises performantes, nationales et internationales.

Cet outil aide la municipalité à cibler les enseignes attractives et à adapter son offre commerciale pour répondre aux attentes des visiteurs et des jeunes consommateurs.

Malgré l'attractivité touristique et ses 900 boutiques, Colmar rencontre des défis liés à la taille réduite de ses locaux et à des loyers plus élevés, freinant certaines grandes enseignes.



[Information ici](#)

Un documentaire inédit pour plonger dans l'histoire du street art à Laon



Ce mercredi à 20h, Museum TV diffuse Street Art – Le jour leur appartient, un documentaire captivant sur la transformation du street art, passé d'une pratique marginale aux galeries et festivals internationaux.

En explorant son impact sur les centres-villes, le film s'arrête au festival de Laon, où le street art cohabite avec le patrimoine historique, redonnant vie aux murs de la vieille ville.

Une réflexion inspirante sur l'importance de cet art urbain pour dynamiser nos espaces publics.

[Plus d'info ici](#)

À découvrir également...

- Une concertation organisée avec les commerçants du centre-ville de Poissy ! [Lire ici](#)
- Gratuité d'un parking du centre ville de Nancy pour les achats de Noël ! [Lire ici](#)
- Consultation citoyenne à Bois Colombes avant l'arrivée du Grand Paris Express ! [Lire ici](#)

Partagez-nous l'actualité de vos centres-villes

contact@centre-ville.org

Nos Partenaires



Facebook



Twitter



LinkedIn



Email